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Zitat von Marcus Flavius Celtillus 

Natürlich! Ein schöner und guter Film.
Franciscus I. Und er bezeichnet sich gleich zwei mal als Bischof von Rom, nicht als
Stellvertreter Christi, nicht als Oberhaupt der katholischen Kirche. Vielleicht tut er der
Ökumene gut. Hoffen wir mal.

Ja, der Film ist gut. Das Buch ist besser. Meist so.
Wernn der das ist was ich glaube und das auch durchzieht, ist er der beste Beweis für die
Beständigkeit im Wandel.
Das ist es ja, was mich an dem Laden fasziniert. Sie wirken so starrt. Aber immer tun sie
letzendlich das nötige ohne Aufgabe ihrer Prinzipien
und haben bisher fast alle ihre Feinde beerdigt.
Ich gestehe, in gewisser Weise fasziniert mich der Katholizismus.
Und ich könnte trotzdem nie ein Katholik werden.
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